

市内在住外国人との交流を図り、市の国際親善事業の普及向上に貢献するための市民活動推進

【申請金額：94,625円 支援率：50%】

記入日：平成25年（2013年）3月29日

■どのような活動をしている団体ですか？

市内で活動している英語学習クラブ有志の連盟であり、各クラブがそれぞれの活動を行うのみでなく、行事を通して日本と外国文化の交流を行う。また、英語学習及び国際交流への興味関心を持つ市民への広く、窓口になるような事業を長年継続して行っている。主な行事として、第27回英語フェスティバルは外国人ゲスト9人を含め、ミュージシャン等を招き、スピーチを聞く、交流をする等国際感覚の向上ができ、90名の参加者であった。他、アメリカ人によるキッシュとマンダリンオレンジサラダの料理教室を開催、28名の参加で盛況であった。

The 27th English Festival by FEA at Kaijin Community Center on Oct. 28th



第27回英語フェスティバル

■支援金をどのように活用されましたか？

市からの支援金により、質の高い英語を話し、コミュニケーション力の高い外国人ゲストを招致することができ、国際交流を目指した市民の興味関心を得る行事の内容にすることができた。また、日本の文化の紹介として、英語で紙芝居を行うゲスト、カントリーミュージシャンのゲストの招致を行い、日本、外国の文化交流の目的を達成することができた。支援金がないとこれらは直接、参加者負担となるが、一般市民を無料とすることができ、結果として、参加者多数の盛大なイベントになった。



りズさんの料理教室

英語による料理会も良い講師を招致でき、外国の食文化を楽しみ、英語による交流ができた。

■事業を実施して、どのような成果がありましたか？

英語フェスティバルでは参加型の「フリートーク」の時間を多くとり、外国人ゲストとの交流を多く持て、参加者に喜ばれた。

英語に興味のある方、初心の方などが英語を話すことは楽しいと感じ、学習を始めるきっかけ作りとなった。市内の各英語クラブの内容紹介をすることで、それらの方が自分に合うクラブを探して、今後の活動を始める機会となった。

連盟参加英語クラブ会員同士の交流も行うことができ、会員の英語学習意欲が高まり、国際感覚の向上ができた。

料理教室ではアメリカの料理を行うことにより、英語を通して日米の食文化交流を行うことができた。

■今後の活動の抱負について

現在、連盟に参加しているクラブは限られており、さらに市内の英語クラブとの連携をとり、市民の便宜を図り、草の根国際交流を目指す。また、英語学習を通して生涯学習を目指し、外国人とのコミュニケーションを楽しみたい市民の窓口としての役割を果たしていく。

市民、各クラブ会員ともにさらに英語を話すことは楽しいと感じるイベントの計画をしていく。そのひとつとして英語落語等の取り入れをし、英語による娯楽の楽しさも市民に広めていく。

■問い合わせ先：理事 長濱 美知子（ながはま みちこ）

TEL：047-423-1220

E-mail：jeans_n@hotmail.com